

CONTIGO... PARA LOS TUYOS.

OCTUBRE 2016

SECRETARIA DE LA
COMISIÓN DE DEPORTE

DIPUTADA FEDERAL
DISTRITO 12
POR EL ESTADO
DE GUANAJUATO

INTEGRANTE DE LA
COMISIÓN DE JUVENTUD

INTEGRANTE DE LA
COMISIÓN DE AGRICULTURA Y
SISTEMA DE RIEGO

DIPUTADA OBSERVADORA
MEXICANA PERMANENTE DEL
PARLAMENTO
CENTROAMERICANO



Hace ya más de un año tomé protesta como Diputada Federal en la Cámara de Diputados, asumiendo esta responsabilidad me propuse a trabajar de manera cercana a la gente, buscando impulsar leyes y acciones de beneficio no solo para el municipio de Celaya al que represento, si no para Guanajuato y México. Los retos han sido bastantes, pero el trabajo ha sido firme y los resultados hoy son una realidad, y a fin de cumplir con la transparencia y la redición de cuentas presento hoy mi Primer Informe de Actividades Legislativas de esta LXIII Legislatura.



A lo largo de este año legislativo y de gestión he logrado consolidar diversas propuestas en beneficio de las familias mexicanas y de las y los ciudadanos guanajuatenses, todo ha sido producto del esfuerzo colectivo de diversos actores, del consenso, de los acuerdos, la suma de voluntades, pero sobre todo del trabajo en equipo.



Hoy quiero compartir con los ciudadanos que nos dieron la confianza, las principales acciones legislativas y sociales de este primer año de trabajo y de igual manera quiero refrendar el compromiso de seguir trabajando por Celaya, Guanajuato y México.



ADRIANA
ELIZARRARAZ
— DIPUTADA FEDERAL —



TRABAJO LEGISLATIVO

Promoviendo el respeto y defendiendo la dignidad de las familias de todos los trabajadores, presenté un Proyecto de Decreto que reforma la Ley Federal del Trabajo, que busca definir la distribución de las horas laborales a la semana sin exceder el máximo legal y la programación del periodo vacacional sin afectar las prestaciones de ley.



Convencida de que el Deporte tiene que ser parte de la vida diaria de todos presenté dos iniciativas a la Ley General de Cultura Física y Deporte, la primera que reforma los artículos 19 y 30 donde se faculta a la CONADE a formular programas que promuevan el deporte entre las personas con discapacidad y adultos mayores; y la segunda viendo por la inclusión, igualdad e integración de todas las personas una reforma a la Ley de Cultura Física y Deporte por la que por ley se reconocen los derechos de las personas con discapacidad y se reconoce la accesibilidad del deporte adaptado.



PUNTOS DE ACUERDO

Comprometida con el desarrollo de Celaya y con todos los Celayenses, he venido impulsando y solicitando que se concluya el proyecto de Libramiento Ferroviario de Celaya, proyecto que se ha estancado en su ejecución y es de suma importancia para el sistema de movilidad en nuestro municipio por tal motivo presenté un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaria de Comunicaciones y Transportes a que se concluya.



Buscando reforzar y garantizar la seguridad pública en el servicio publico de transporte ferroviario del país, presenté un punto de acuerdo por el que se solicita a la Secretaria de Gobernación implementar acciones de coordinación entre la federación, los estados y municipios.

Convencida de que la consolidación de la Zona Metropolitana Laja-Bajío con sus 9 municipios es de suma importancia para el desarrollo de Guanajuato, presenté un punto de acuerdo por el que se exhorta a la SEDATU, INEGI y CONAPO a evaluar la pertinencia de incorporar a la zona metropolitana los municipios que faltan y se cumpla en decreto estatal.



POSICIONAMIENTOS A NOMBRE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN

He sido la voz del deporte del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional y a lo largo del Primer Año Legislativo de la LXIII Legislatura en tres ocasiones he fijado postura en modificaciones y reformas que se han hecho a la Ley General de Cultura Física y Deporte.

Dichas modificaciones y reformas incluyen:

Inclusión de políticas públicas a favor de los adultos mayores y personas con discapacidad.
Construcción y planificación de instalaciones deportivas incluyentes para que todas las personas puedan aprovecharlas.

Programas de desarrollo en materia de cultura física y deporte integral para todas las personas.



DIPLOMACIA PARLAMENTARIA



En representación de la Cámara de Diputados ante los organismos parlamentarios mundiales, desempeño el cargo de Diputada Observadora Mexicana Permanente del Parlamento Centroamericano que tiene su sede en el país de Guatemala, en donde he buscado seguir consolidando una relación bilateral con los países integrantes del Parlamento Centroamericano impulsando una agenda de crecimiento económico integral.



GESTIÓN DE RECURSOS FEDERALES

Parte del trabajo legislativo se traduce en la gestión de recursos, en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2016:

LOGRÉ GESTIONAR:

- *Más de 6 millones de pesos para el Conservatorio de Música y Artes de Celaya.
- *Cerca de 30 millones de pesos que serán aplicados para creación de dos polideportivos en la zona norponiente de nuestro municipio.
- *Recursos para el municipio que serán destinados para obra pública en las comunidades como Rancho Seco, San José de Yustis, La Concepción y colonias como Álamos, Imperial y Paraíso.
- *Además impulsé de manera activa la gestión de la pista de atletismo de tartán única en el municipio para una de las principales instituciones educativas del municipio como lo es el Instituto Tecnológico de Celaya, institución que alberga la edición LX del evento nacional estudiantil deportivo INTERTECS.

GRUPOS DE AMISTAD

Para la atención y seguimiento de los vínculos bilaterales con órganos de representación popular en otras naciones, soy Vicepresidenta del grupo de amistad de Eslovenia e integrante de Croacia y Sudáfrica, países con los que busco crear agendas de trabajo común en materia política, económica y social.



FORO

24 acciones para reactivar la económica, mismas que incluyen, mejorar el ingreso de las familias mexicanas, corregir la toxica reforma fiscal, mejorar las finanzas publicas. Llevando a cabo dos foros en Guanajuato, uno en la Ciudad de León y por supuesto uno en la Ciudad de Celaya.

Preocupados por la economía familiar de millones de mexicanos que no han logrado superar la línea mínima de bienestar, el GPPAN votó a favor de la desindexación del Salario Mínimo. Con esta reforma constitucional el salario mínimo dejará de ser utilizado como índice, unidad, base, medida o referencia para fines ajenos a la remuneración.

01

Con el fin de procurar finanzas sanas y responsabilidad en los gobiernos locales, votamos a favor de crear la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y se modifican las Leyes de Coordinación Fiscal, General de Deuda Pública y General De Contabilidad Gubernamental. Con las nuevas disposiciones se sientan las bases generales para que los entes públicos no puedan incurrir en endeudamiento irresponsable, señalando los límites de afectación de participaciones y modalidades de contratación de empréstitos y obligaciones.

02

Ley General del Sistema Nacional Anticorrupción, la Ley General de Responsabilidades Administrativas, y la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, en materia de combate a la corrupción.

03

Consiste en una serie de leyes concatenadas que contempla la fiscalización, la rendición de cuentas y la sanción.

Acción Nacional se reservó diversos artículos, particularmente el artículo 29 de la Ley de Responsabilidades, manifestándose en pro de que cada ciudadano tenga acceso a la información patrimonial, fiscal y de interés de todos los servidores.

04

La aprobación de este dictamen es un avance sin precedentes en materia de desarrollo sustentable. En cumplimiento de la Agenda Legislativa, el GPPAN logró que esta iniciativa se discutiera, con el fin de aprovechar la riqueza natural del territorio mexicano, al impulsar la producción de energía eléctrica a partir de energías limpias y renovables.

Apoyamos esta reforma constitucional, a fin de reconocer la autonomía de la Ciudad de México para expedir su propia Constitución Política, determinar la forma en que se ejerce el poder público por parte de los Órganos Legislativo, Ejecutivo y Judicial de la Ciudad, y reconocer y proteger los derechos fundamentales, preservar las libertades de la sociedad del aún Distrito Federal. Con esta reforma se elimina la figura de delegaciones para que estén encabezadas por un alcalde y concejales.

05

Comprometidos con el impulso a las artes y a la cultura, votamos a favor de crear la nueva Secretaría, que contribuirá a la organización y administración de museos históricos, arqueológicos y artísticos, pinacotecas y galerías, a efecto de cuidar la integridad patrimonial. Además, la nueva Secretaría aplicará una política de estudio, preservación y difusión del patrimonio cultural mexicano, que incluirá el impulso a las culturas populares y urbanas, en sus diversas manifestaciones.

06

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó con un adenda el dictamen de la minuta que expide la Ley Federal para Prevenir y Sancionar Delitos Cometidos en Materia de Hidrocarburos y reformas a otros ordenamientos jurídicos. El GPPAN votó a favor de este dictamen, para crear un ordenamiento que tiene por objeto establecer delitos y sanciones aplicables en materia de hidrocarburos, petrolíferos o petroquímicos y demás activos- bienes asociados de hidrocarburos.

07

Ante el desafío que el desarrollo del sur- sureste del país representa para México, votamos a favor del proyecto de decreto que crea La Ley Federal de Zonas Económicas Especiales y adicional el Artículo 9 a la Ley General de Bienes Nacionales. Esta propuesta tiene los objetivos de abatir la pobreza, cerrar la brecha entre las regiones norte y sur-sureste del país, crear oportunidades de desarrollo económico y social e incentivar la inversión principalmente en los estados sureños de la República Mexicana.

08

Votamos a favor de la Ley Nacional de Ejecución Penal, y reforma del artículo 225 del Código Penal Federal. Se regulará el internamiento por prisión preventiva, así como en la ejecución de penas y medidas de seguridad por delitos que sean competencia de los tribunales de fuero federal y local, según corresponda, sobre la base de los principios, garantías y derechos consagrados en la Constitución y en los Tratados Internacionales de los que el Estado Mexicano sea parte.

09

El GPPAN votó a favor de la Ley Nacional del Sistema Integral de Justicia Penal para Adolescentes, con este ordenamiento se descriminalizarán las conductas antisociales de los jóvenes, asentando los mecanismos apegados al nuevo régimen de derechos humanos para garantizar el tratamiento preventivo como la intervención por el tiempo estrictamente necesario con miras a la inserción del joven a la sociedad.

10

Se precisan diversos mecanismos de investigación, sanción y procedimientos por delitos en materia de delincuencia organizada, en donde se contemplan conductas que serán consideradas delincuencia organizada, tales como el uso de moneda falsificada, el robo de hidrocarburos, el agravio a los derechos de autor, el narcotráfico y contrabando. Entre otros; de igual forma facultar la PGR para coordinar a la policía y ejecutar las ejecuciones de comunicaciones privadas, y garantizar protección.

11

El GPPAN apoyó la propuesta del Senado para otorgar a las televisoras públicas, sociales, comunitarias e indígenas un nuevo plazo para transitar al esquema digital. Con esta medida, se busca enmendar los errores del PRI en materia de defender a la población, que por su condición de pobreza y marginación, se encuentran ahora en riesgo de quedarse sin señal de televisión.

12

Reforma con el objetivo de regular la participación de los diputados independientes en el trabajo legislativo, darles voz y participación en la organización y en la deliberación, así como su inclusión en términos de prerrogativas.

13

PRINCIPALES LEYES Y REFORMAS VOTADAS A FAVOR POR DIPUTADOS DEL PAN

Desindexación del Salario Mínimo	01
Disciplina Financiera de Estados y Municipios	02
Sistema Nacional Anticorrupción	03
Ley de Transición Energética	04
Reforma Política del Distrito Federal	05
Creación de la Secretaría de Cultura	06
Ley Antirrobo de Hidrocarburos	07
Zonas Económicas Especiales	08
Ley Nacional de Ejecución Penal	09
Justicia para Menores	10
Reformas a la Ley Federal contra la Delincuencia Organizada	11
Apagón Analógico	12
Diputados Independientes	13

GESTIÓN Para el Bienestar SOCIAL



APOYO A LA SALUD

He impulsado desde la Oficina de Enlace acciones de apoyo en el rubro de la salud, donde se han apoyado a familias para el traslado a otras ciudades o estados para recibir atención médica, en coordinación con Gobierno del Estado se ha logrado la gestión de medicamentos para pacientes que necesitan continuar con sus tratamientos médicos.

A través de la Fundación Operación Bendición México A.C, se logró la gestión de sillas de ruedas para personas enfermas y con alguna discapacidad.



APOYO A GRUPOS VULNERABLES

Buscando siempre apoyar a quienes más lo necesitan he estado en contacto directo con un grupo de población en situación vulnerable como lo son nuestros Adultos Mayores, por tal motivo logré la gestión de apoyos para el Asilo de Ancianos Misión Caridad ubicado en el municipio de Celaya.

De igual manera se apoyó con la entrega de bufandas a familias en comunidades como San Miguel Octopan, Gasca, Camargo, Juan Martín y colonias como Las Insurgentes y Don Gu para apoyar a mitigar el intenso frío y las bajas temperaturas.



JORNADAS COMUNITARIAS

Estoy convencida de que cuando sociedad y gobierno se unen, grandes acciones se pueden conquistar, y buscando siempre respaldar actividades que beneficien e impacten el entorno que nos rodea es que he apoyado a los Comerciantes del Tianguis Nocturno de Celaya con la donación de pintura para dignificar el espacio donde llevan a cabo sus actividades.

Además he llevado a cabo campañas de reforestación en coordinación con los ciudadanos y en diversas partes del municipio para de esta manera contribuir a cuidar el entorno y el medio ambiente.



APOYO A LA ECONOMÍA FAMILIA

Desde la Oficina de Enlace Ciudadano se creó el programa permanente de entrega de despensas, por el cual se han apoyado a familias en situación vulnerable.

Además comprometida con la educación en el inicio del ciclo escolar 2016-2017 llevé a cabo la entrega de paquetes de útiles escolares a estudiantes de diferentes niveles en nuestro municipio. A través de la Oficina de Enlace hemos repartido sonrisas donando juguetes en el día de reyes y día del niño para de esta manera beneficiar a nuestras colonias y comunidades.



APOYO A JÓVENES

Igualmente en una suma de esfuerzos y trabajo en equipo reafirmando mi compromiso con la juventud del municipio, he logrado apoyar a jóvenes estudiantes quienes han realizado diversas actividades en el extranjero mismas que han contribuido a su formación profesional, así mismo apoyé al Ballet Folklórico del Instituto Tecnológico de Celaya quienes realizaron una gira demostrando su talento en Francia.



PROGRAMA "ESTOY CONTIGO"

Para mí es fundamental tener el contacto directo con los ciudadanos, en la Oficina de Enlace me he reunido con presidentes de colonias, delegados y ciudadanos de manera personal atendiendo de manera directa, sin embargo sabiendo que las necesidades están en la calle es que se implementó el programa "Estoy Contigo" y de esta manera consolidar un trabajo de cercanía con los ciudadanos, como lo hice en Campaña, he regresado a caminar por Celaya, para de manera personal y directa poder conocer las necesidades de las personas, escuchar sus inquietudes y juntos encontrar soluciones.



IMPULSO Y COMPROMISO CON EL DEPORTE

He impulsado activamente acciones deportivas para Celaya, no solo de gran impacto como serán los polideportivos, si no que he buscado generar apoyos para quienes lo practican, a lo largo de estos meses he entregado material deportivo a diversas colonias, comunidades y escuelas. He entregado pelotas de béisbol, balones de básquetbol y fútbol, logrando así el beneficio de equipos quienes cuentan con material deportivo. Además he apoyado con la entrega de uniformes deportivos beneficiando al equipo de Celaya.



PARA LOS TUYOS